

LÈGE-CAP-FERRET

Sud Ouest / 21.06.2017

## Le 30<sup>e</sup> anniversaire du foyer Alice-Girou



La fête au foyer Alice-Girou, samedi dernier. PHOTO A. P.

Trente années de fonctionnement au foyer Alice-Girou, à Lège, ça devait se fêter. Ce fut chose faite samedi dernier, grâce au Rotary club du Nord-Bassin et aux communes d'Audenge, Lanton, Andernos, Arès et Lège-Cap-Ferret qui ont voulu rendre hommage à ce centre réservé aux personnes handicapées moteurs cérébraux.

La directrice, Marie-Thérèse Voynet a accueilli les élus en fin de matinée tandis que la banda de Lanton a animé la journée. Marc Bacqué Cazenave, au nom du Rotary Nord-Bassin a rappelé l'implication de son association au sein du foyer depuis son origine, en organisant,

par exemple, les handi-voile ou handi-jeux. Michel Sammarcelli, le maire, s'est adressé aux résidents : « Vous êtes nos amis. Et comme toujours depuis trente ans, la commune de Lège-Cap Ferret fera tout son possible pour que vous soyez bien en ces lieux. »

**Bientôt un maison de retraite**  
Michel Teytaud, un des fondateurs du foyer, submergé par l'émotion, a remercié l'ancienne municipalité pour lui avoir permis de réaliser son projet en 1987. Il a d'ailleurs rappelé que l'architecte qui avait construit ce complexe avait obtenu le premier prix d'architecture sociale.

Cet anniversaire a également été l'occasion d'aborder un projet, tout juste approuvé par le Conseil départemental : celui d'une future maison de retraite adaptées au handicap.

Paule Cathala, vice-présidente de l'Association girondine des infirmes moteurs cérébraux (AGIMC), est revenue sur ce projet qui devrait accueillir 14 patients, juste derrière le foyer. « Une sorte de cadeau d'anniversaire », a-t-elle ajouté.

Catherine Rauturie, élue d'Andernos, est ensuite arrivée les bras chargés de présents pour l'animation du foyer.

**Annie Peyras**